Puente Alto, 15 de Enero 2021

CIRCULAR INCIO AÑO ESCOLAR 2021

Estimados Padres y Apoderados

El año 2020 significó un gran desafío para todos quienes conformamos nuestra comunidad, cerrando el año con una evaluación positiva, donde pudimos comprobar que a pesar de las dificultades el trabajo colaborativo entre todos nos permitió lograr los objetivos propuestos Las últimas semanas de clases, del año 2020, nos permitieron poner en práctica tanto los protocolos sanitarios como el sistema de trabajo y realizar los ajustes necesarios, lo que ha sido clave para prepararnos para el Año Escolar 2021.

Informamos a ustedes algunos aspectos relevantes para el inicio del año escolar 2021

Inicio de clases

Las clases se iniciarán el 1° de marzo 2021, desde los niveles de Prekinder a IV° Medio

Asistencia a clases Presenciales

- Los estudiantes asistirán a clases prsenciales en grupos durante la semana. La organización de los grupos se realizará de forma alfabética por el primer apellido
- El grupo de cada estudiante se informará la última semana del mes de febrero
- Los días que no le corresponda asistir a clases presenciales, el estudiante debe conectarse vía streaming a la clase.
- Ante cualquier eventualidad o imposibilidad de transmisión vía streaming, el colegio tomará las medidas pedagógicas pertinentes para que todos los estudiantes puedan acceder a los contenidos tratados en la clase, lo que se hará también con el estudiante que no tenga acceso a conectarse a través de classroom.

Modalidad de Clases

Las clases se realizarán en modalidad dual, con clases presenciales y streaming (simultáneas).

Para llevar a cabo esta modalidad, el colegio ha adquirido un sistema de streaming, cámaras y micrófonos para cada sala, para que cada clase se transmita en directo a los hogares de los estudiantes que no están presencialmente en el aula . Así como también se ejecutaron otras acciones que consideraron mejorar las conexiones de Internet dentro del colegio.

Horarios jornada escolar 2021

Se ha configurado un horario con ingresos, recreos y salidas diferidas por niveles, con el propósito de evitar aglomeraciones y cumplir con los protocolos sanitarios. Se solicita a los apoderados cumplir tanto con los horarios de ingreso y salida de cada nivel, ya que esto forma parte del protocolo del cuidado de todos.

Como esto aún depende de la autorización ministerial y de las condiciones sanitarias, les confirmaremos los horarios de ingreso y salida la última semana de febrero.



Plataforma Classroom

Para el año 2021, el colegio mantendrá Classroom como aula virtual y la plataforma Zoom, implementadas durante el año 2020

Colación y Almuerzo

Los estudiantes pueden traer colación para su jornada. No habrá almuerzo para ningún nivel. Los estudiantes beneficiados con el programa de alimentación escolar continuaran con la modalidad 2020.

Lista de útiles 2021

Las listas de útiles correspondiente al año 2021 se confeccionaron proyectando las clases en forma presencial y/o online, estando disponibles en la página del colegio.

Protocolos

El detalle de todos los protocolos actualizados al año 2021, estarán a disposición en nuestro portal a contar del jueves 25 de febrero, estos protocolos han sido elaborados de acuerdo a lo indicado por la autoridades para un funcionamiento seguro.

Uniforme Escolar

Los estudiantes deben usar el uniforme del colegio, durante el periodo de pandemia también pueden utilizar el buzo institucional o pantalón azul, polera gris o blanca institucional u otra polera de color blanco.

Certificado de Notas Año 2020

Debido a la contingencia se les solicita a los apoderados descargar directamente el certificado Anual de Estudios 2020 de su hijo(a) desde página del Mineduc https://certificados.mineduc.cl/mvc/home/index

Atención público

La atención de público para cualquier tipo de trámite, durante el periodo de vacaciones, queda suspendida hasta el día lunes 22 de febrero.

Deseando que María Nuestra Señora conserve en cada uno la alegría del anuncio y de la entrega generosa...que este 2021 sea tiempo para seguir cultivando, en Comunidad *"una relación que acompaña integra y ayuda a crecer"*, les hacemos llegar nuestro afecto y Oración

María Paulina Tello R. Directora Colegio Compañía de María Puente Alto